



martes 14 de agosto de 2012

La Escuela Municipal de Fútbol abrirá su plazo de inscripción para la nueva temporada a principios de Septiembre

Se trata de la Escuela más extensa en alumnos de todas las existentes a nivel provincial

Se espera mantener, aproximadamente, la misma cifra de alumnos del pasado ejercicio y que fue de 570. A partir del mes de Septiembre se pondrá en marcha el plazo de inscripción correspondiente a la Escuela Municipal de Fútbol en su próximo ejercicio 2012/2013. Una temporada que tiene previsto iniciarse a partir del mes de Octubre con las clásicas reuniones de padres y los reconocimientos médicos a los alumnos teniendo previsto el comienzo de las competiciones a partir del mes de Noviembre.

La Recepción de la Piscina Cubierta será a partir de Septiembre el lugar en el que los interesados podrán recabar la información correspondiente a las inscripciones mientras que las oficinas de la Escuela estarán de igual forma a disposición del público a partir de la segunda semana del mes Septiembre los Lunes, Miércoles y Viernes de 18 a 21:00 horas.

Reseñar que la pasada temporada la cifra de alumnos inscritos en todas las categorías, es decir, prebenjamines, benjamines y alevines fue de 570 y que de cara a esta temporada la cifra podría ascender a los 600.